

- 今月の内容 ● トピックス  
● リン酸カルシウムを用いて液状醸造食品中のタンパク質を除去する！

## トピックス

### ●平成22年度先進バイオインダストリー集団研修を受け入れました

6月10日、先進バイオインダストリー集団研修の研修生を受け入れました。この研修は、発展途上国の人材育成と産業振興を目的に、(財)バイオインダストリー協会が国際協力機構(JICA)から業務を受託して実施しているものです。当センターへは、地域の食品産業育成に果たす公設試験研究機関の役割調査のため、コロンビア(2名)、フィリピン(1名)、タイ(2名)、チュニジア(2名)からバイオインダストリー関係の研究者・行政官計7名が来所されました。



### ●エリザベス・アーノルド富士財団の学術研究助成に採択されました

財団法人エリザベス・アーノルド富士財団は、社会的、学術的に貢献度が高いと思われるパン及び麦に関する技術研究に対して助成を実施しています。このたび、当センターが提案した下記課題が平成22年度助成として採択されました。加工技術室及び発酵技術室が研究を担当します。

「選択培地および分子生物学的手法を用いた花卉等からのパン酵母の効率的分離」

提案者 主任研究員 安田庄子